

Über uns

ARTA für Medien und Entwicklung ist ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Haltern am See.

ARTA verfolgt die Werte einer demokratischen Gesellschaft wie Rechtsstaatlichkeit, Frieden, Freiheit und Gleichheit. Dazu gehört die Verteidigung der individuellen und allgemeinen Menschenrechte ebenso wie der Einsatz für Redefreiheit, Pressefreiheit, Meinungsfreiheit und die Förderung von Pluralität und Toleranz in Zeiten eines zunehmenden Fundamentalismus und Extremismus. Des weiteren setzt sich ARTA für die Verteidigung der Rechte von Frauen und Mädchen in der Gesellschaft ein.

Der Radiosender **ARTA FM** war eines der ersten Projekte, welches im Juli 2013 umgesetzt wurde. ARTA FM ist der erste und einzige syrische Radiosender, der in vier Sprachen sendet: kurdisch, arabisch, aramäisch und armenisch.

Aktuell hat ARTA FM fünf Sendestationen und Studios im Nordosten von Syrien, sowie ein Studio in Bochum.

Laut einer von der niederländischen NGO Free Press Unlimited im Auftrag gegebene Studie ist ARTA FM der populärste Radiosender im Nordost-Syrien (<https://www.freepressunlimited.org/en/news/syrians-need-diverse-news-and-independent-media>).

Sendegebiet

ARTA FM hat FM Sendemasten in fünf Städten im Nordost-Syrien: Amuda, Qamishli, al-Hasaka, al-Malikiya (Dêrik), and Maabada (Girkê Legê, bei Rimelan). Das Büro in Ras al-'Ayn (Serê Kaniyê) musste im Oktober 2019 nach der türkischen Militäroffensive und Besetzung der Stadt aufgeben werden.

Pressekontakt:

Siruan H. Hossein
Tel: 0173-6040401
E-Mail: info@arta.fm

Adresse und Bankverbindung:

Arta für Medien und Entwicklung e.V.
Merschstr. 9, 45721 Haltern am See
Volksbank Südmünsterland-Mitte
IBAN: DE48401645280118757500
BIC: GENODEM1LHN